

Des parlementaires français ratifient leur rejet du blocus de Cuba



Les élus membres du groupe d'amitié France-Cuba à la députation ont remis à l'ambassadeur sortant Elio Rodriguez la médaille de l'Assemblée Nationale française.

La Havane, 20 oct. (RHC)- Des députés de diverses forces politiques à l'Assemblée nationale française ont réitéré ce mercredi leur rejet du blocus de Cuba, lors d'une réunion pour prendre congé de l'ambassadeur cubain Elio Rodríguez.

A la Chambre basse du Parlement, les membres du groupe d'amitié France-Cuba ont souligné leur solidarité avec le pays caribéen et leur engagement à poursuivre la lutte pour la levée du siège économique, commercial et financier imposé par Washington depuis plus de six décennies.

Ils ont exprimé leur volonté de soutenir le renforcement des liens bilatéraux, lors d'une cérémonie au cours de laquelle ils ont remis la médaille de l'Assemblée nationale à l'ambassadeur sortant de Cuba pour sa contribution au développement des relations entre Paris et La Havane.

L'ambassadeur cubain a remercié les parlementaires pour leur solidarité, dénoncé les effets du blocus sur la vie quotidienne des Cubains et rappelé l'impact du caractère extraterritorial du siège sur les relations bilatérales.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/274421-des-parlementaires-francais-ratifient-leur-rejet-du-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba